

生徒会新聞

発行：生徒会庶務 森脇 丈之輔
日付：12月4日



みなさんは今年の始めに行った189キャンペーンを覚えていますか？

189（飛躍）キャンペーンとはこれからの各学級全体、また、三年生がこれから飛躍するためのキャンペーンでした。内容は、各位委員会の取組を達成できたら、桜の木を模した集計用紙に花びらを貼り、達成したキャンペーンに応じて桜が開花するというものでした。

どの学級でも桜を満開するために一致団結し、声をかけ合いながら頑張りましたね！その結果、2本の桜が満開になり、3年生の新たな門出を彩るにふさわしいキャンペーンになりました！

第二話 勇者アルミンの剣



続く



黒子になったわけとは!?

元々、黒子は勇者に憧れてトレーニングを重ねていた。しかし、ある日、劇に訪れた黒子は、劇中に登場した黒子に感激し、黒子を目指すように…。その時に見た黒子とは少し違う形で活躍することになってしまったが、勇者アルミンたちの仲間になれて、内心嬉しい黒子であった。

アルミン動画について

アルミ缶の告知動画は、今年は劇を使ってアルミ缶回収キャンペーンのことを伝えていました。生徒会新聞第一号でもあり、監督が書いてくれました。撮影時間は一週間以上！道具の作成などを含めるともっとかかりました…。あの三分間には生徒会役員のアツい思いが込められています。そんな動画もいよいよ最終話…。来年はどのような取組が行われていくのか、今からとても楽しみです。

